



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

Los alumnos de Alcobendas comienzan el curso escolar sin restricciones por primera vez en dos años

El alcalde de la localidad, Aitor Retolaza, ha visitado el CEIP Antonio Machado que celebra este año su 50 aniversario, es el centro más longevo de la localidad



El alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza, y la concejala de Educación, Ana Sotos, visitan el CEIP Antonio Machado / SER Madrid Norte

0 comentarios

Redacción [SER Madrid Norte](#) Ayer - 11:47 h CEST

Alcobendas • El curso escolar 2022/2023 ya ha comenzado, los jóvenes de Alcobendas han acudido a sus correspondientes centros para retomar las clases sin restricciones por primera vez en dos años.

El alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza, acompañado de la concejal de Educación, Ana Sotos, han acudido al CEIP Antonio Machado para asistir al inicio del curso escolar. Precisamente este centro cumple este año su 50 aniversario, se trata del más longevo de la localidad.



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló

Una de las principales novedades del curso es la apertura de una nueva aula de educación especial en el CEIP Tierno Galván, el centro preferente en Alcobendas para la escolarización del alumno motórico. El espacio supone un recurso fundamental para los profesores a la hora de atender a estudiantes con necesidades educativas especiales, se suma a las aulas para el alumnado con trastornos generalizados del desarrollo (TGD) presente en los colegios Antonio Machado, Daoiz y Velarde y Seis de Diciembre.

Otra de las novedades es la implantación en el CEIP Gabriel y Galán del módulo escolar de 0 a 3 años. 40 escolares participarán en este primer avance presente en tan solo 46 colegios públicos de la región. Por ello se ha adaptado el centro con un nuevo suelo de caucho en su patio y tres aulas con todo lo necesario: mobiliario, menaje, sábanas, colchones y recursos didácticos específicos.

Los centros públicos de Alcobendas han renovado sus calderas y sistemas de calefacción durante las vacaciones de verano, de esta forma el gasto energético será más eficiente. Además, se han llevado a cabo trabajos de pintura, renovación de muros, cerrajería y arbolado en los centros más afectados por la Borrasca Filomena.

Para garantizar la seguridad de los alumnos a la hora de trasladarse a colegios e institutos la Policía Local de Alcobendas despliega dispositivos de seguridad vial. En las inmediaciones de los centros se corta el tránsito de vehículos para que padres e hijos puedan aprovechar el ancho de la calzada, agilizando las entradas y disminuyendo notablemente el riesgo de accidentes.

Alcobendas

Colegios públicos

MÁS

[Mostrar comentarios](#)

Lo más leído

Detenido uno de los asesinos de Sandra Palo y su amigo por rociar con un extintor a un hombre para robarle 6.000 euros

Ayer

Uno de los disparos de las fiestas de San Sebastián de los Reyes alcanzó a una segunda víctima que paseaba con su familia

Ayer

"Día triste, es un no parar de desgracias": un camión repleto de cervezas vuelca en la A-6

05/09/2022

1.1M

755K

160K

12K

20K

[Aviso Legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Política de cookies](#) | [La SER en tu móvil](#) | [Configuración de cookies](#)



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló